

Franckesche Stiftungen zu Halle

Neue Grammatica, woraus die Frantzösische Sprache sehr leicht und gründlich zu lernen

Du Buisson, Pierre Lermite

Hamburg, 1709

VD18 13119826

De la Volaille ou des Oiseaux Domestiques. Chapitre quarante setième.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-201645

une Taupe, ein Maulwurf.
un Tygre, ein Tiegerthier.
une Zibeline, ein Zobel.

De la Venaison.

Chapitre quarante sième.

UNE Biche, eine Hündin.
une Buffle, ein Büffel
oder wilder Ochse.
un Cerf, ein Hirsch.
le Bois d'un Cerf, Hirsch
geweyhe.
un Chamois, ein Gems.
un Chevreuil, ein Rehe.
une Chevette, ein Rehes
Geiß.
un Daim, eine Gems.
un Elan, ein Elendthier.
un Fan, ein junger Hirsch
oder Rehe.

Vom Wildpret.

Das sechs und vierzigste Capitel.

un Hase, das Weiblein ei-
nes Hasen.
un Lapereau, ein jung Cas-
ninchen.
un Lapin, ein Kaninchen.
une Laye, eine wilde Sau.
un Levraut, ein junger
Hase.
un Lièvre, ein Hase.
un Marcassin, ein jung wild
Schwein.
un Sanglier, ein wildes
Schwein.

De la Volaille ou des Oi-
seaux Domestiques.

Chapitre quarante seième.

UN Canard, ein Endvogel.
une Cane, eine Endte.
un Chapon, ein Capaun.
un Coq, ein Hahn.
un Coq d'Inde, ein Indias-
nischer Hahn.
un Dindon, un Dindon.

Von Feder-Vieh und
Haus-Vögeln.

Das sieben und vierzig-
ste Capitel.

neau, ein junger Calcut.
un Chaponneau, ein junger
Capaun.
un Halbran, eine junge wil-
de Endte.
un Jars, ein Gänserl.
une Oye, eine Gans.

un